

学校教育目標 「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

スローガン 「たくましく けんこう第一 しっかり学び まじめにコツコツがんばる子」

学校だより

ささぶえ



令和5年度 No.27 2023.11.16(木曜日)

発行文責：北代 大

お見事！素晴らしい合奏合唱

10日(金曜日)の中央区小学校音楽祭に4～6年子どもたちが参加しました。本校は午後からの参加でしたが、私はステージ係の担当で、終日お手伝いをしました。各校上手な演奏や歌声が文化センターに響き渡りました。

午後は、竹島小の合奏「アイドル」から始めました。子どもたちや指揮の弘瀬先生も緊張していたと思いますが、私もステージ横で心配して見ていました。しかし、そんな心配は皆無、今までやってきた中で一番の演奏になったと思います。「やった！えいぞ！」と、つい声が出てしまいました。素晴らしい演奏でした。



合奏【アイドル】

その後、合唱「変わらないもの、少年少女冒険隊」はみんなの声が一つになり、いい声でいい音量で文化センターを包みました。「すごい！」少し興奮したようになりました。それだけいい歌声と思います。

子どもたちや弘瀬先生を中心に先生方が頑張ってやってきた成果が出ていました。もっと聞いていたいそんな気持ちになったのは、鑑賞した保護者の皆さんも同じだったのではないのでしょうか。

竹島小の子どもたち、参加した各校の皆さん、素晴らしい合奏合唱をありがとう。



合唱【変わらないもの、少年少女冒険隊】

ある朝の放送で・・・

毎日放送係が朝の放送をしてくれます。内容は、「みなさんおはようございます。今日は〇月〇日〇曜日です。今日も一日、みんな仲良く運動や勉強をがんばりましょう。」誕生日の子どもがいる場合は、「今日は、〇年〇〇さんの誕生日です。おめでとうございます。」と。名前を呼ばれた子どもはうれしいでしょうね。今日も一日頑張るでしょう。

ある朝の放送で、「・・・運動や勉強をがんばりましょう。」「今日は、転校したK. Hさんの誕生日です。おめでとうございます。」と放送が流れました。「あ～。」私の感嘆の声です。朝から心が温かくなりました。放送委員会の子どもたちの、友だちを大切に思う優しい気持ちが素直に表現されたのでしょうか。

いい放送でした。ありがとう。

【放送委員会の子どもたち】

※子どもたち表情が分かり、「個人情報」の流失につながる恐れがあるので記載しません。

『みんなが幸せになる竹島小学校を目指そう』